Quentin Poulailleau

Danseur hip hop depuis une douzaine d'années.

Je travaille pour la compagnie S'Poart depuis 5 ans, d'abord en reprise sur « Instable » et sur « Rock it Daddy » et avec d'autres compagnies françaises : Metamorphoze, CAHPA, Les Traines Savates ainsi que des troupes de musiciens.

Je donne aussi des cours au sein de l'association break Dance Yonnaise et dispense tous les stages et masterclass en lien avec les représentations de Rouge, Traces et Crossover de la Compagnie S'Poart.

Je travaille à la fois au sol (breakdance) et en debout : popping et waving.

